

"Geh du vor", sagte die Seele zum Körper, "auf mich hört er nicht. Vielleicht hört er auf dich."

Ulrich Schaffer



KÖRPER . SEELE . GEIST
KINESIOLOGIE

Über Kinesiologie

Der Begriff "Kinesiologie" stammt aus dem Griechischen und bedeutet im ursprünglichen Sinne: "Lehre von der Bewegung". In der Kinesiologie wird der Muskeltest verwendet, um Blockaden und Ungleichgewichte aufzuspüren. Blockierungen stören das Wohlbefinden, die Lebensenergie fließt nicht mehr richtig, der Körper wird "krank" und reagiert mit Schmerzen, Verspannungen, Allergien, Entzündungen, die Seele leidet oder Denken und Handeln sind beeinträchtigt.

In diesem Sinne lade ich Sie herzlich ein, die Kinesiologie am eigenen Körper zu erleben. Sie ist für Menschen jeden Alters und in jeder Lebenslage gesundheitsfördernd und erweitert das Bewusstsein.

Tun Sie sich etwas Gutes, wagen Sie sich einen Schritt weiter. Ich freue mich, Sie dabei zu begleiten.

Bewusst werden und bewusst sein...

Körper - Seele - Geist - Kinesiologie